

Jean-Baptiste André Godin à Mathias Biver, 29 avril 1879

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (20)

Collation1 p. (63r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Mathias Biver, 29 avril 1879, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 15/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/49873>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [29 avril 1879](#)

Lieu de rédaction [Guise \(Aisne\) - Familistère](#)

Destinataire [Biver, Mathias \(1823-1903\)](#)

Lieu de destination Saint-Gobain (Aisne)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

Résumé Godin remercie Mathias Biver d'avoir accueilli son contremaître qui a pu obtenir tous les renseignements souhaités.

Notes Voir la lettre de Godin à Mathias Biver du 13 avril 1879 (Cnam FG 15 (20)).

Support

- La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.
- La signature de la lettre n'est pas copiée.

Mots-clés

[Fonderies et manufactures "Godin"](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

Journal de Saint-Pétersbourg

Le dimanche

Je viens vous dire que
je l'obligerais sur l'appartement
que j'y accueillerai et combien
que je pourrais m'occuper de vous.
J'ai envoyé chez mes amis, Mme
et M. Rénier, un billet de la
belle maison que je possède
qui n'a pas été terminée tout
encore mais qui est
assez avancée pour qu'il
soit à recevoir.

Je suis heureux,
d'autant plus qu'il me
sera une occasion de vous obliger.

et vous faire "s'agréer"
l'assurance de mes
sentiments dévoués.

Le dimanche 11 octobre.